
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Dienstag, den 11.06.2019 
Anwesend: Oliver, Felix, Toni, Violetta, Kiyoshi, Torben, Sophie, Dominik, Helen, Elena, Claudia, 
Stephie, Marie

Sitzungsleitung: Toni, Kiyoshi, 

Protokoll: Oliver

Beginn: 13:00 Uhr	 Ende: 13:59 Uhr


Tagesordnung: 
- Berichte


- Filmabend

- Spielabend

- Jour Fixe

- Mitarbeiterbesprechung

- Sommerfest

- StuRa


- Finanzplan

- Finanzantrag Ausschankgenehmigung

- Sonstiges


1. Berichte:

- Filmabend


- Relativ wenige Menschen waren da

- Fehlendes Interesse an Koreanischem Film? Spielabend direkt am Tag danach? Leute 

fahren nach Hause, weil langes WE?

- Spielabend


- Gut besucht; aus den anderen CATS Fachschaften waren wohl weniger Leute da, auch 
wenn dort Werbung gemacht wurde


- Verteilung auf Stockwerke wohl kein grosses Problem

- Gute Stimmung

- Aufräumen hat auch gut funktioniert


- Jour Fixe

- Fachschaftsrat mit Prof. Krämer

- Vorschlag der Begrünung des Gerüstes um die Bibliothek, muss noch besprochen werden

- Einige Lichtprobleme in den Räumen wurden teilweise beseitigt

- Einige Türen und Fenster müssen ausgetauscht werden, einige Räume sollen mit Tafeln 

ausgestattet werden, im KJC soll ein Aufenthaltsraum eingerichtet werden

- Am 25. (Eröffnung des CATS) soll eine Art Tag der offenen Tür in der Japo abgehalten 

werden

- Es sollen Anregungen der Studierenden zum Aufenthaltsbereich in der Japo kommen, 

auch zum Tag der offenen Tür

- Mitarbeiterbesprechung


- Lektorengespräch im Zusammenhang mit dem Akkreditierungsverfahren

- Am Ende des Semesters sollten keine neuen Informationen mehr kommen

- Anrechungssituation nach einem Auslandsaufenthalt soll transparenter gestaltet 

werden

- Als Übergangslösung werden demnächst einfach alle Fenster gekippt

- Es sollen Getränkeautomaten im Institut aufgestellt werden


- Sommerfest

- Das ganze Gelände des CATS soll genutzt werden können

- Es soll noch nachgefragt werden, welche Plätze wir tatsächlich nutzen können


- StuRa 

- Dominik war da

- Verkehrsreferat hat Vorschläge zum Semesterticket erarbeitet:


- Vorschlag, Sockelbeitrag erhöhen: Abend- Wochenendsregelung auf ganz BaWü 
ausweiten


- Neue Regelung vorteilhaft für diejenigen, die regelmässig ein Semesterticket kaufen

- Aber wesentlich unvorteilhafter für Leute, die keines kaufen

- Meinungsbild: 9 Dafür, 3 Dagegen, 3 Enthaltungen


- Studiengangsakkreditierung

- Fachschaften sollen auch an der Akkreditierung beteiligt sein können




2. Finanzplan 
- Budgetplan der Fachschaft


- Aus den Posten: Seminare, Fortbildungen; Unterstützung studentischer Projekte;  Projekte 
inhaltlicher Art wird Geld entnommen um den Posten für Bônenkai von  750 Euro, auf 1200 
Euro zu erhöhen - damit haben wir einen tatsächlich verfügbaren Betrag von ca. 738 Euro 
für den Bônenkai


3. Finanzantrag Ausschankgenehmigung für das Sommerfest 
- 20 Euro aus dem Posten Sommerfest

- Einstimmig angenommen


4. Sonstiges 
- Können sich Leute, die momentan in Japan sind (also beurlaubt), für die Fachschaftswahlen 

dieses Semester  aufstellen lassen?

- Wäre vorteilhaft, weil viele Leute nach diesem Semester selbst nach Japan gehen und die 

Stellen besetzt werden müssen…


Dafür 13

Dagegen 0

Enthaltungen 0



Beschlussliste der Fachschaft für Japanologie: Dienstag, den 11.06.2019 
Anwesend: Oliver, Felix, Toni, Violetta, Kiyoshi, Torben, Sophie, Dominik, Helen, Elena, Claudia, 
Stephie, Marie


Sitzungsleitung: Toni, Kiyoshi

Protokoll: Oliver


	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst am Dienstag, den 11.06.2019, 
einen veränderten Finanzplan. 

Die Fachschaft der Japanologie beschliesst am Dienstag, den 11.06.2019,  
Ein Budget von 20 Euro, um eine Ausschankgenehmigung für das Sommerfest 
erwerben zu können, aus dem Posten für das Sommerfest. 

Dafür 13

Dagegen 0

Enthaltungen 0

Dafür 13

Dagegen 0

Enthaltungen 0


